

# ASPIRASI WARGA

## Anggota Koramil 17 Salam Cek Langsung Harga Minyak Goreng Di Lapangan

Rony - [MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 30, 2022 - 09:32



*Pemantauan Harga Minyak Goreng Oleh Anggota Koramil 17 Salam Ke Pedagang*

MAGELANG, - Personil Koramil 17/Salam Kodim 0705/Magelang Pelda Joko Iswanto beserta Kopda Aris Yudanto pada pukul 09.00 Wib melaksanakan, pengecekan harga minyak goreng bentuk kemasan maupun curah ke lokasi pasar tradisional dan Swalayan yang ada di Wilayah Kecamatan Salam Kabupaten Magelang ,Kamis ( 30/06)

Pelda Joko Iswanto menuturkan, bahwa Kegiatan pengecekan yang dilakukan oleh anggota Koramil 17 Salam kelapangan, sebagai bentuk kepedulian terhadap Warga Masyarakat, dalam menindak lanjuti harga bahan pokok maupun kebutuhan rumah tangga. Terutama bagi kalangan ibu - ibu yang setiap hari memerlukan bahan pokok terutama minyak goreng yang sangat penting" terang Joko Iswanto.

"Kali ini saya melaksanakan pengecekan harga minyak goreng di beberapa kios di antaranya milik Dewi dan lestari untuk harga minyak goreng curah di sekitaran Wilayah Kecamatan Salam, sudah sesuai dengan HET untuk stok masih dapat memenuhi permintaan konsumen," ucap "Pelda Joko Iswanto.

Menurut keterangan Dewi salah satu pedagang yang ada mengatakan, untuk harga minyak curah saat ini sudah mulai turun sesuai dengan anjuran pemerintah. Untuk harga minyak goreng curah di kios kami sudah sesuai dengan HET, untuk stok minyak goreng maupun barang sembako lainnya dapat tercukupi. Kami berharap kepada distributor minyak goreng agar harga tetap stabil atau normal, dengan harapan kami dapat menjual ke pelanggan dengan nyaman" ucap Dewi

" Rasa terima kasih kami ucapkan kepada anggota Koramil 17 Salam Kodim 0705 Magelang, yang sudah membantu kami selaku pedagang di kios maupun pasar. Mudah - mudahan dengan pengecekan dan pemantauan Koramil dapat memberi rasa nyaman dan aman bagi masyarakat Kecamatan Salam" tutup ibu anak 2 tersebut.

Gunawan: Pen 0705 Mgl